
菜園日誌 2021 

10月 13日（水） 栄養セミナーⅡB 4班 

今回は草抜きと間引きをしました。 

前回見たときより野菜が成長していて、その成長のスピードに驚きました。 

草抜きは大変だったけれど、菜園に来る度に野菜の成長を実感することができるので、 

とてもやりがいを持って行うことができました。 

 

 


